



## Fundación para Ancianos Concepción Béistegui, IAP

Ciudad de México a 19 de abril del 2024

### APRECIADO MCG DE MEXICO PRESENTE

Hoy, con el corazón lleno de gratitud, quiero agradecerle en nombre de **FUNDACION PARA ANCIANOS CONCEPCION BEISTEGUI, IAP** por su generosa donación, tanto en forma de recursos económicos como artículos personales para nuestros pacientes.

Su apoyo es fundamental para que podamos continuar con nuestra labor y hacer una diferencia positiva en nuestra sociedad.

Su donación nos permite apoyar el deterioro mental y estabilidad emocional de los abuelos, además de financiar los recursos materiales que proporcionamos para mejorar su integridad física, motora y social.

Cada contribución nos acerca un paso más a nuestro objetivo, y refuerza nuestro compromiso con la causa.

Quiero que sepa que su generosidad no pasa desapercibida. Usted es una pieza esencial en este esfuerzo colectivo y su apoyo nos inspira a seguir trabajando con más fuerza y dedicación.

Esperamos que esta carta sirva como un pequeño testimonio de nuestra gratitud y reconocimiento. Estamos ansiosos de compartir con usted los logros y avances que su donación hará posible.

Con profundo cariño y reconocimiento.

**DANIELA HERNANDEZ VALENZUELA**  
FUNDACION PARA ANCIANOS  
CONCEPCION BEISTEGUI, IAP

